

R6. 12. 13 (金) No.25

教育目標「チーム城西 とともに光りかがやく」

SUPER

城西YES!



文責：校長 桜や低木がなくなり、校門付近がとても寂しくなりました…。

桜の木 長い間城西っ子を見守ってくれてありがとう!

★12月10日(火)に、全校児童で「桜の木とのお別れ集会」を行いました。これまで、毎日の城西っ子を見守ってくれてきた桜の木とのお別れに、子どもたち一人一人はそれぞれの思いをもち、心を込めてお別れすることができました。

★今年の4月、いつもの春に増して、校門の桜は美しく咲きました。ハート色の校舎と言われる城西小のピンク色、そして校門に堂々と咲き誇った桜のピンク色は、優しく子どもたちを迎え、地域の方々も楽しませてきました。また、オレンジ隊のみなさんと1年生が楽しそうに下校する城西っ子をいつも見守ってくれました。

★校門の一本の桜の木は移動して残してもらおうという願いが叶いましたが、切られた方の桜の木が何かに生まれ変わってほしいという子どもたちの思いが、Happy 推進室にはたくさん来ています。そこでこの度切られた桜の木は、製材所に運んでもらい、生まれ変わるため、乾燥作業を行ってもらうことになりました。子どもたちの思いが実現し、いつまでも城西っ子の心に残ってほしいと思います。

6年生 ○○○○さんのあいさつでお別れ集会が始まりました



6年生 ○○○○さんが代表で桜の木に語りかけました



「今まで見守ってくれてありがとう!」と260人でお礼を言いました



翌朝、切り株になった姿を見てたずむ子どもたち



学校メールでお伝えしていますように、その他の低木は現在給食搬入口側の校舎裏プレバブの側に置いてあります。ご家庭で植えていただくことができますので、ご希望の方は12/20(金)までお越しください。

秋田県学習状況調査がんばりました!



12月4日(水)、4～6年生を対象に秋田県学習状況調査が行われました。この調査は、秋田県の全小・中学生が、学習の成果や課題を知るための一斉テストです。子どもたちは、しっかりと問題を読んで、時間のあるかぎり最後まで粘り強く取り組んでいました。採点や結果入力終了してから、テストは返却し、一人一人の理解の様子を確認して、補習に生かします。写真は、初めて学習状況調査に臨んだ4年生が、がんばっている姿です。集中力がすばらしかったです。来週は、1年生以上の学力テストもあります。2学期末、学習のまとめを本当によくがんばっています。

おはなし宅急便のみなさん ありがとうございました!

12月11日(水)は、おはなし宅急便さんの今年度最後の活動の日でした。毎回、子どもたちをお話の世界に誘ってくださった素敵な語り口が最高でした。子どもたちが本に親しんだり、本の魅力に気付いたりできる最高のプレゼントタイムでした。心から感謝いたします。来年度も、どうかよろしく願います!



すばらしい城西っ子のがんばり!!

☆第2回大館市小中学生書写展☆

小学校2年 毛筆の部 金賞 ○○ ○○さん 硬筆の部 銀賞 ○○ ○○さん

☆第 回大館北秋田社会科研究発表会☆ 11/30 大館市立桂城小学校

1年 ○○○○○○○さん 「ひろさきになんじゃやしきってどんなところ？」
 3年 ○○ ○○さん 「にんじゃってなあに？」
 3年 ○○ ○○さん 「立木が製品になるまで」
 3年 ○○ ○○○さん 「世界の国旗について調べたこと」



☆第65回秋田県児童生徒美術展☆

入選 3年 ○ ○ ○ ○ さん 「きれいな海にすんでいる魚」
 佳作 1年 ○○○ ○○○ さん 「おそらのちょう」
 佳作 1年 ○○○ ○○ さん 「ねこ」
 佳作 2年 ○○○○○○○○ さん 「ゴールのないめいろ」
 佳作 3年 ○ ○ ○ ○ さん 「にぎやかな花火大会」
 佳作 4年 ○ ○ ○ ○ さん 「きれいな木」
 佳作 5年 ○ ○ ○ ○ さん 「思い通りの幻を見せる町」
 佳作 5年 ○ ○ ○ ○ さん 「宇宙の町」
 佳作 6年 ○ ○ ○○○ さん 「狩り」



☆第27回秋田県小学生学年別剣道大会☆ 11/30 秋田県立武道館

4年生男子の部 第2位 ○○ ○○さん

次号の城西 YES ! は 12/25 発行予定です。